



Gouvernement régional
d'Eeyou Istchee Baie-James
Eeyou Istchee James Bay
Regional Government

Veillez prendre note qu'en raison de travaux de réaménagement du bâtiment du Bureau d'information touristique situé au km 6 sur la route de la Baie-James, les services offerts par le service d'information touristique seront interrompus du **5 au 19 novembre 2018**.

Pendant cette période d'interruption de services, nous vous invitons à communiquer avec nous pour toute information touristique au :

110, boulevard Matagami
Matagami (Québec) J0Y 2A0
819 739-2030

Merci de votre compréhension pour les inconvénients occasionnés par ces travaux.

Please note that, due to building replacement work at the Tourist Information Centre located at Km 6 of the James Bay Highway, the services offered by the Tourist Information Centre will be interrupted for the period of **November 5-19, 2018**.

During this service interruption, we invite you to contact us for any tourist information at:

110 Matagami Boulevard
Matagami, QC J0Y 2A0
819 739-2030

We apologize for any inconvenience caused by this work. Thank you for your understanding.